

San Fernando

Abordan mal funcionamiento de los cruces automatizados de ferrocarriles

LFERNANDO ÁVILA F. a comuna de San Fernando se llevó a cabo una reunión con representantes de EFE para manifestar la preocupación

por el mal funcionamiento de los cruces automatizados. También se abordó el mal estado de muros en calle Centenario, así como la posibilidad de ampliar esta

última y mejorar la seguridad en esos puntos.

En la instancia, donde participaron el alcalde, Pablo Silva Pérez, la diputada, Carla Morales y representantes de EFE, se conversó además sobre la necesidad de habilitar el acceso al patio de la estación de trenes, para facilitar el ingreso y salida de vehículos. La reunión fue considerada satisfactoria, logrando avances en estos temas relevantes para la comuna. 



En el desarrollo de la reunión se abordaron los problemas que actualmente tienen los cruces ferroviarios de la comuna.